Les handivales à Châteaudouble (le 27 septembre)

Aujourd'hui, nous allons à Châteaudouble pour les handivales, Ophélie monte derrière Maman et je pars avec Gaby dans son panier! Nous sommes partis avant les autres car un side-car avance moins vite. En arrivant sur place, j'ai vu qu'il y avait plein de choses à faire...

J'ai commencé par faire un tour en calèche avec Ophélie et d'autres enfants puis j'ai fais de la tyrolienne, du cross et j'ai même tiré à la carabine! J'ai refais plusieurs tours de calèche, les chevaux étaient très beaux. J'ai même pêché des surprises.

Il y avait Astrid, une dame handicapée qui est une voisine, elle habite dans le bâtiment à côté de chez nous.

Nous avons pique-niqué. Il a fait très beau sauf qu'un peu avant la fin, il a plu !Dommage mais c'était une très bonne journée avec les Béliers.

Gaby m'a ramené à la maison en side.



Alexis